



会社概要

協和化工(株)は昭和27年8月に創業し、65年を迎えました。本社所在地は東京都豊島区です。鴻巣にある埼玉工場は、昭和37年9月に完成しました。  
高度経済成長期から常に環境保全の最先端技術で大気の浄化に取り組み、さまざまな工場・研究所で用いる排ガス処理装置や脱臭処理装置等を製作しています。



意見交換した従業員の皆さんと記念撮影

わが街知っとこ!

協和化工(株) 埼玉工場

所在地：生出塚1-1-7

市内で頑張る企業の皆さんを、市長が訪問し意見交換をします。ここでは、懇談の一部を紹介します。

工場長のひょうじ



この度はお越しいただきありがとうございます。ごさいま

当工場では、各種化学成分に

対し腐食しづらいFRP(強化プラスチック)などを用いた送風機やポンプ、また、大気を汚染するガスや臭気を処理する装置を設計・製作しています。大気の浄化を通じて、環境保全に貢献しています。

今後も、社会に役立つ顧客に喜ばれるようものづくりを進め、また、従業員が働いて良かったと思える事業所であるよう、努めてまいります。

市長のオフサイト訪問 ◆「協和化工(株) 埼玉工場」

**市長** 環境保全は重要な課題です。本市においても、「コウノトリ」をシンボルとした、人にも生きものにもやさしいまちづくりを推進し、環境保全の大切さを伝えていきます。

**Q** 総合病院の誘致について、現在の状況を教えてください。

**A** 産科があることや小児の入院ができること、救急搬送に対応できることなど、設備の整った総合病院の誘致を目指しています。現在は、地域医療体制の整備のため基金を設置し、積み立てを行っています。また、誘致実現に必要な県の計画(第7次埼玉県地域保健医療計画)の策定が現在進められており、最新情報の収集に努めています。



工場見学の様子(大型送風機)

**Q** 高齢化が進んでいると思いますが、お年寄りが住み良い暮らしをするために取り組んでいることはありますか。

**A** 12月1日現在、市内で65歳以上の方が占める割合(高齢化率)は27.75%となっています。高齢者の皆さんが元気に生活を送ることができるよう、地域コミュニティへの参加を積極的にしてもらいたいと思います。また、健康維持は何より大切なことだと考えていますので、のすこ体操など地域の皆さんでできる健康体操を推奨し、啓発に努めています。

**Q** 振り込め詐欺被害が増えているようですが、被害防止のため、どのような取組を行っていますか。

**A** 平成29年は、市内で23件、3,000万円を超える被害が発生しています(11月30日現在)。被害防止のため、防災行政無線や防犯パトロール車を活用し、周知・啓発に努めています。私も地域の敬老会や集会などに出席した際には、振り込め詐欺の被害に遭わないよう、皆さんに呼びかけています。

**Q** 企業として、市に協力できることはありますか。

**A** 地元企業の発展が市の活性化に繋がると 생각합니다。企業間の連携も検討しながら、今後も発展に努めていただければと思います。また、市民の皆さんに事業所のことを知ってもらうことも大切ですので、産業祭などの催しに今後も参加していただければ幸いです。

